



Previo a marcha en defensa del INE, asistentes ya abarrotan el Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Poco antes de que empiece la segunda Marcha por la Defensa del INE, la plancha del Zócalo capitalino ya se encuentra llena por asistentes vestidos de rosa. (...)

Entre gritos de “El INE no se toca”, “Mi voto no se toca” y “Yo defiendo al INE”, los asistentes esperan bajo el sol a que inicie el evento, al que asistirán diversos oradores, así como actores políticos, entre los que se cuenta el Dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN) Marko Cortes y el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.



Foto: Valeria Chaparro | Asistentes abarrotan el Zócalo previo a marcha en defensa del INE.

<http://bit.ly/3KDw8ay>